

Liderando Desde un Lugar de Oración

El Círculo de Fundadores de JUCUM y muchos otros ancianos de JUCUM han sentido que es el tiempo correcto para llamar a los Jucumeros alrededor del mundo a que se unan en oración. Te invitan a orar con ellos mensualmente, un mes por asuntos locales, el próximo mes por sectores donde JUCUM aún no está presente, y el mes siguiente por temas globales. Así como hacemos el escuchar la oración una prioridad en nuestros centros, nuestros ancianos tienen una carga para que JUCUM ore junto como una familia. ¡Que Dios nos guíe a aquellas partes del mundo donde no estamos y, por Su Espíritu, nos faculte para ser más como El donde quiera que estemos!

Más adelante daremos más detalles sobre esta invitación a la oración. Le invitamos a orar para que Dios de forma y fortalezca estas reuniones de oración globales. Si tu sientes que Dios te está dando una palabra o dirección para nuestra oración conjunta en JUCUM, **por favor contáctanos a:** prayer@ywam.org

Mientras nos preparamos para esta oración unida, iremos compartiendo unos cuantos mensajes de nuestros líderes en JUCUM que se refieren al rol central de la oración en sus propias vidas y en las comunidades de JUCUM. Queremos construir nuestra fe juntos y preparar nuestros corazones para buscar al Señor en acuerdo con toda nuestra familia JUCUM. El primer mensaje es de Shirley Brownhill de JUCUM Perth, Australia:

A la Expectativa de que Dios Haga el Milagro

En los primeros días de mi aventura en JUCUM Filipinas me impactó el increíble compromiso en la oración que tenían los jucumeros **hasta** que veían una respuesta. Esos primeros días eran emocionantes para mí. Me levantaba cada día esperando que Dios hiciera el milagro. A menudo nos enfrentábamos a probabilidades increíbles más allá de soluciones naturales, y nunca sabíamos que hacer, excepto el buscar a Dios. Al momento que lo hacíamos nos llegaba paz, entendimiento, descanso, dirección y cercanía con el Señor. ¿Dónde estaría hoy yo si no hubiera visto eso en acción? ¿Qué si el grupo con el que estaba no le hubiera dado un gran valor al buscar a Dios?

A menudo he escuchado decir: “...no pasa nada si primero no sucede en el lugar de oración.” Esa llegó a ser mi experiencia. Yo vi la oración demostrada y estaba ansioso por aprender. El poder de la oración comenzó a moldear mi vida. No diría que yo era el clásico intercesor, de ninguna manera. Hay héroes de oración en JUCUM que han sido usados por Dios para poner las cosas justo en el lugar de intercesión. No me consideraría a mí en esa lista, pero tengo una profunda convicción de que necesito **apoyarme** en Dios para conocerle y saber cómo seguir adelante.

La oración comienza cuando primero aceptamos y seguimos la voluntad de Dios. Para que nosotros hagamos eso todo el tiempo, debemos permanecer sensibles en nuestra relación con El, de otra manera, podemos ponernos en nuestro rol de

liderazgo en vez de en la posición de un hijo de Dios y decir al Señor: “Esto es demasiado Dios... no tenemos suficientes personas, dinero, esto no es lo mío, no encaja con mi pasión personal o visión.” En la mayoría de oraciones lo que Dios está diciendo *parece* y es imposible para mí **y** si no me pongo en un lugar de fe, va a pasar a alguien más. Eso me afecta pero también afecta a aquellos que yo lidero. Sin fe puedo fácilmente retirarme de liderar en la dirección de Dios.

La Oración hace mi Corazón más grande

La oración tiene esta habilidad maravillosa de hacer mi corazón más grande hasta que yo **soy capaz de contener** lo que Dios me está guiando a hacer. Para JUCUM, ¡la oración es esencial! Si nosotros como líderes no estamos convencidos de lo que Dios está diciendo, ¿cómo podemos esperar que quienes nosotros influenciemos y lideramos agarren la visión?

Las personas están interesadas en lo que nosotros escuchamos de Dios, no en lo que pensamos.

La sobrecarga de información es el standard de esta era. Las personas no están interesadas tanto en lo que **pensamos**, no importa lo convincente, sino que están interesados en lo que sabemos o escuchamos de Dios.

Él es lo más grande

La oración nos acerca a Él. Lo que importa es el estar con Él, lo suficientemente cerca para entender su corazón y seguirle. Una vez llegamos allí la tarea no es lo más grande, ¡**Él** es! Este tipo de obediencia de corazón puro guía a la fe y la fe guía al amor y el amor guía al servicio.

Pan Fresco Cada Día.

Los discípulos no sabían cómo orar así que pidieron a Jesús que les enseñara. Lo que Jesús les dio contenía todo; Dios, nosotros, nuestros vecinos – todo envuelto en la oración del padre nuestro. Si vamos a permanecer verdaderos a nuestro llamado celestial necesitamos pedir a Dios que nos enseñe como orar en la misma forma que los discípulos lo hicieron. *Necesitamos dirección por ahora.* Pan fresco cada día. Si no obtenemos eso de El llenaremos los vacíos nosotros mismos.

La intercesión ha sido un gran regalo para JUCUM.

La intercesión ha sido un regalo a JUCUM. Hemos experimentado comunión profunda con Dios sobre lo que le preocupa a Él en las naciones. Uno de los roles más importantes de un líder es el crear *oportunidad* para que el hambre y la sed crezca en nuestros equipos y comunidades. Un hambre por Dios y sus asuntos en nuestro mundo hoy, de otra forma seremos reactivos, sin respuesta y en peligro de representarlo mal en las naciones. El hambre y la sed son creadas a través de la enseñanza, el entrenamiento y lo más importante, a través de la intercesión y la oración. El *hacer* es el mejor maestro. Si nosotros como líderes tenemos el

apetito, otros lo seguirán. Yo creo que el brindar liderazgo para orar en reuniones grandes y pequeñas es crucial para permanecer en nuestra unción apostólica.

Nacido en el Lugar de la Oración

La historia de nuestra misión es una cadena de pasos de obediencia que han nacido en el lugar de la oración. No podemos permitirnos el distanciarnos de este tipo de encuentros. Los Jucumeros más jóvenes deben tener la seguridad de saber que nosotros en JUCUM estamos “necesitados” de Dios. Cuando ellos escuchan a personas decir: “*!Dios debemos saber lo que piensas, lo que quieres, y no nos vamos hasta que lo sepamos!*” ¡Se vuelven necesitados de esto también! Es en ese punto que estamos en una posición para crecer.

Todos están Juntos

Algunos de mis momentos más gozosos han sido en encuentros grandes en nuestra base, siendo testigos de cuando Dios habla a un grupo de jucumeros. ¡Él se complace en guiarnos! Nuestra comunidad se aviva, la gente corre hacia el micrófono para poder compartir lo que Dios está diciendo. Todos están juntos, todos están escuchando y cada uno tiene propiedad. Durante estos tiempos las cosas comienzan realmente a avivarse y Dios comienza a construir Su visión desde las raíces.

La oración siempre nos expandirá, no nos quitara. Cuando nos reunimos con la disposición de un niño, Dios llega. Que maravilloso es El y que privilegio tenemos al ser tomados de la mano y guiados hacia nuestra próxima tarea. Sea esta grande o pequeña, necesitamos escucharla de Él.

Shirley Brownhill
JUCUM
Perth, Australia